

10 de Septiembre, 1992

Comisión Interna de F.A.U.A.T.S:

Los días 16, 17 y 18 de Julio se realizó la Asamblea Anual Ordinaria con la participación de un número importante de Escuelas afiliadas. En la Asamblea se debatieron los diferentes temas del orden del día y aquí les hacemos un pequeño resumen.

- Se elige a la F.A.U.A.T.S como representante Nacional ante ALAETS- CELATS en el Seminario Latinoamericano a realizarse en Paraná.

- La Federación asume el pago de la cuota de ALAETS por lo que se aprueba el aumento de la cuota societaria a \$ 60 semestrales, \$ 120 anuales.

Es requisito para participar de las actividades de F.A.U.A.T.S. estar al día con la cuota, de lo contrario no tendrán derecho a disponer de los materiales publicados, conclusiones del Seminario, etc, que serán entregados entre las Escuelas afiliadas.

- Realizar un relevamiento entre las Escuelas afiliadas sobre los planes de estudio, licenciaturas, post-grado, etc, para ser socializada la información a todas las Unidades Académicas.

El Encuentro Académico fue muy positivo ya que permitió re trabajar el Documento de Santa Fé para ser expuesto en el XIV Seminario Latinoamericano de Trabajo Social. Con respecto al material producido en dicho Seminario, debemos decirles que se encuentra en desgrabación y diagramación para luego quedar a disposición de quienes quieran obtenerlo.

Los días 1 y 2 de Septiembre, coincidiendo con la estadía de los Representantes Nacionales de los países Latinoamericanos, se realizó la Asamblea Anual de ALAETS-CELATS en la cual se renovaron las autoridades de la Comisión Directiva de ese organismo. La Presidente de F.A.U.A.T.S, Raquel Castronovo, ha sido elegida Vicepresidente de la Regional Cono Sur y la propuesta de trabajo a realizar será discutida en la próxima reunión de Mesa Nacional el 16 de Octubre, en horas de la tarde. Ese mismo día a la mañana tendrá un encuentro el Comité Académico con el fin de evaluar el Seminario Latinoamericano.

El CEITS invita a los integrantes de la Mesa Nacional a participar de una reunión con el Prof. Faleiros a realizarse en conjunto con otros organismos de Trabajo Social el Lunes 19 de Octubre a las 11 hs., en la Sala de Consejo de la Fac. de Cs.Ss.- UBA.

Fue aprobado por Asamblea la creación de un Centro de Estudios e Investigación de F.A.U.A.T.S y tendrá lugar la 1ª Reunión Constitutiva del mismo el Domingo 18 de Octubre a las 9:30 hs., en lugar a designar, a la cual están invitados todos los docentes que tengan inquietudes y estén deseosos de participar en su realización.

Nos ha llegado del CELATS la información sobre los Cursos de Educación a Distancia " Trabajo Social y Educación Popular con Niños " y " Salud Comunitaria y Promoción del Desarrollo " que se iniciarán en 1993.

La inscripción se realiza en los meses de Octubre y Noviembre de 1992.

Costo: U\$S 30 ( treinta dólares )

Duración: doce meses calendario, con entregas bimensuales de material educativo. Aproximadamente 400 hs. de estudio.

Requisitos: Ser trabajador social o de profesión afín.

Estar trabajando en el sector salud en programas comunitarios / estar trabajando con niños o en servicios sociales para niños.

Disponer de 8 hs. semanales para el curso.

Participar en un grupo de estudio mínimo de 4 y máximo de 10 participantes.

Sin más informaciones, por el momento, nos despedimos esperando nos respondan a la brevedad la ficha de relevamiento institucional, afectuosamente,